
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme 

der Verwaltung vor (ST/0014/2022).  

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen unterstützen die Auffassung der Bürgermeisterin. 

Die WGS-Fraktion erläutert, dass mit der Einführung eines Mehrwegsystems zum jetzigen Zeitpunkt 

die Gastronomen bereits vor der Gesetzgebung 2023 auf die Thematik sensibilisiert werden können. 

 

Die FDP-Fraktion lehnt den Antrag ab.  

 

 


